



Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 1 VON 2

OKTOBER 2019

Unser Lieblingsbild



Witzebox

1. Eine besorgte Schneckenmutter zu ihren Kindern: „Dass ihr mir nicht über die Straße kriecht! In sechs Stunden kommt ein Bus!“



2. Lehrer: „Warum hat der Löwe einen so dicken Kopf?“

Chris: „Damit er nicht durch das Gitter im Käfig kann.“



Neue Erstklässler

Es sind ziemlich viele neue Jungen und Mädchen in die 1. Klassen gekommen. Vielleicht kennt ihr einige. Es sind bei Frau Rüger und Frau Heuft 24 neue Erstklässler. Bei Frau Müschen und Frau Hemsch sind es 29 neue Erstklässler.



Davon sind es bei Frau Rüger und Frau Heuft 11 Mädchen und 13 Jungs. Bei Frau Müschen, Frau Hemsch und Frau Bucker sind es 12 Mädchen und 17 Jungs. Bald sind die Klassenfotos auf unserer Mühlenbach - Homepage zu sehen.

Die neuen dritten Klassen

Es gibt zwei dritte Klassen. In der 3a ist Herr Kohlmann der Lehrer. Bei der 3b ist Herr Buschen der Klassenlehrer. In Herrn Buschens Klasse sind 12 Mädchen und 12 Jungs. In Herrn Kohlmanns Klasse sind 12 Mädchen und 11 Jungs.



Alle Drittklässler haben Englisch mit Frau Eßer. Die 3b hat mit Frau Rüger Kunst und die 3a hat mit Herrn Kohlmann Kunst. Wir haben in der dritten Klasse nun Noten.

Außerdem wurden alle Klassenräume neu gestrichen. Das gefällt uns sehr.





Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 2 VON 2

OKTOBER 2019

Rätsel

Mein Tier friert nie, sagt Lina. Es hat ja einen dicken Pelz und mein Tier ist so weiß wie Schnee. Wenn es schneit, glitzern die Flocken in seinem Fell wie Edelsteine. Manchmal brüllt es so laut, lauter als der Donner.

Rate mal, wie heißt mein Tier? Welches Tier gehört zu mir?



Antwort:
Eisbär

Zahnarzt



Am 10.11. und 11.11.19 war die Zahnärztin bei uns in der Mühlenbachschule. Die Zahnärztin wartete im Medienraum. Bei der Zahnärztin musste man sich auf einen Stuhl neben die Ärztin setzen. Die Zahnkontrolle war gar nicht so schlimm und es tat nicht weh. Wir mussten nur der Zahnärztin unsere Zähne zeigen. Sie nahm eine kleine Lupe und prüfte die Zähne.



AG's im 1. Halbjahr

Dieses Schulhalbjahr gibt es folgende AG's. Unsere Newsletter AG wird von Frau Heuft geleitet und wir informieren euch darüber, was so in unserer Schule passiert. Die Schulchor AG wird geleitet von Frau Becker und Frau Müschen und sie üben neben vielen tollen Liedern dieses Halbjahr ein Wintermusical ein. Dann haben wir noch die Knobel-AG, welche von Herrn Frohnhofen geleitet wird. Abschließend haben wir noch das JEKITS-Ensemble unter der Leitung von Herrn Brils. Insgesamt nehmen 45 Kinder der 3. und 4. Klassen an den AG's teil.



Schöne Herbstferien!

Unsere Newsletter Reporter:

Finn 3a, Julien 3a, Alex K. Emilia 3b, Emily 3b, Finley 3b, Justus 3b, Laura 3, Frederik 4a und Frau Heuft

Mühlenbachschule Baal

Lövenicher Straße 40, 41836 Hückelhoven

Telefon: 02435 460

<http://www.muehlenbachschule.de/>